



Am vergangenen Samstag fanden 33 Kinder und 17 Erwachsene den Weg ins PGZ. Unter dem Thema „Gott lässt dich nie allein“ sangen wir passende Lieder, hörten und sahen eine interessante Bildergeschichte über die kleine Eule Emil, die Angst hat, ihren Vater zu verlieren. Danach konnte man an verschiedenen Bastelstation eine Eule basteln, die mit den Flügeln schlägt, einen kleinen Erinnerungsstein bemalen und die Umrisse seiner Hand auf das große Gemeinschaftsposter kleben.

Der Vormittag klang mit leckeren Laugenbrötchen und -stangen, Obstsaft und Apfel- und Birnenschnitz aus. Mit dem Vaterunser und dem Segen gingen wir in den vor uns liegenden Tag.



***Nächste Ök. Kirche Kunterbunt: Samstag, 9.11. 10 -11.30
Nächste Vorbereitung: Donnerstag, 24.10 19.00 Uhr Jugendraum PGZ***